

Le rendez-vous

Diane Landry

Numéro 90-91, 2015

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/79661ac>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Société littéraire de Laval

ISSN

1194-8159 (imprimé)

1920-812X (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Landry, D. (2015). Le rendez-vous. *Brèves littéraires*, (90-91), 9–9.

La création du Réseau des organismes et des artistes lavallois, les orientations culturelles de la nouvelle administration de Ville de Laval, la constitution d'un Conseil régional de la culture, l'entente régionale en matière de culture avec le Conseil des arts et des lettres du Québec ainsi que de nombreuses occasions d'alliances permettent au milieu culturel d'entrevoir l'avenir avec optimisme.

Ajoutons à cette liste le 50^e anniversaire de la ville, qui a permis à la Société littéraire de Laval de s'imprégner de la diversité du tissu social lavallois. Avec le beau-livre *Portrait de famille des 50 ans de Laval* – une production de grande qualité qui lui a valu de nombreux éloges – la SLL a acquis une visibilité certaine, tout en fertilisant un terreau propice à l'éclosion de partenariats avec les autres organismes culturels professionnels lavallois. Ce faisant, la SLL a réaffirmé, haut et fort, son statut d'organisme professionnel.

Depuis sa création en 1985, la SLL était bicéphale : d'une part association d'auteurs, attentive aux besoins de ses membres, et d'autre part organisme de production et de diffusion voué à la littérature et respectueux de son public. Après 30 ans de cheminement, tournée vers l'avenir, elle a amorcé une nouvelle étape de son développement. Il était sain de questionner sa mission et ses orientations stratégiques, pour élaborer un plan triennal 2015-2018 qui prenne en compte les technologies actuelles et le changement sociétal dans la relation à la littérature. Aujourd'hui, si la SLL n'est plus une association d'auteurs, elle demeure producteur et diffuseur. C'est la voie choisie pour s'inscrire dans la réalité de demain.

Me voici à l'heure du changement, après trois années au conseil d'administration de la Société littéraire de Laval, dont deux à la présidence. En juillet dernier, le relais de la gouverne a été passé à Lise Chevrier, gestionnaire chevronnée. Ma collaboration à la mise en œuvre de la nouvelle mission de la SLL est acquise et j'adhère résolument à ce virage rendu nécessaire pour garder bien vivant, moderne et branché, cet organisme culturel professionnel auquel je suis attachée, comme plusieurs autres bénévoles de l'équipe, d'ailleurs. La directrice générale, littéraire et artistique, Danielle Shelton, m'a proposé un rôle de directrice adjointe à la publication d'une revue entièrement repensée, un concept unique sur l'échiquier des revues littéraires québécoises. La proposition est acceptée sans réserve. Rendez-vous en juin 2016 !